
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学役員会（第１５７回）議事概要 

 

 

日  時  平成２７年７月２３日（木）１３：３０～１４：５０ 

場  所  中会議室（機構棟２階） 

出 席 者  浅野学長，寺野理事，松澤理事，小松理事及び黒田理事 

陪 席 者  林監事，加藤監事，井川副学長その他事務関係者 

 

 

 議事に先立ち，議長から， 事前に送付した第１５５回及び１５６回役員会議事要録（案）

等について，特に意見等がなかったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

１ 平成２８年度概算要求について 

三好副理事から，平成２８年度概算要求について説明があり，審議の結果，これ

を承認した。 

 

２ 金沢美術工芸大学との大学間交流に関する包括協定について 

学長から，金沢美術工芸大学との大学間交流に関する包括協定について説明があ

り，審議の結果，これを承認した。 

 

３ 教員選考の発議について 

学長から，マテリアルサイエンス研究科の非常勤講師（客員准教授）１名の教員

選考の発議について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

４ 特任教員の雇用継続について 

学長から，高信頼ネットワークイノベーションセンターの特任教授１名，グリー

ンデバイス研究センターの特任教授１名及び情報科学研究科の特任教授１名 計

３名の雇用継続について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

５ 役員の兼業について 

学長から，役員の兼業について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

６ 学内規則の一部改正等 

 

 ・ 安全衛生管理規則の一部改正等について 

   金子副理事から，安全衛生管理規則の一部改正等について説明があり，審議の

結果，これを承認した。 

 

 

＜報告事項＞ 

１ 自己点検・評価に係る学外者検証について 

   小松理事から，自己点検・評価に係る学外者検証について報告があった。 



 

２ エクセレントコアの設置について 

   学長から，エクセレントコアの設置について報告があった。 

 

３ 平成２７年度資金管理計画について 

   会計課長から，平成２７年度資金管理計画について報告があった。 

 

４ 学内規則の一部改正について 

 

 ・ 組織の変更等に伴う規則等の一部改正について 

    金子副理事から，組織の変更等に伴う規則等の一部改正について報告があった。 

 

５ 知的財産に係る届出について 

   研究推進課長から，知的財産に係る届出について報告があった。 

 

 

 ＜その他＞ 

  １ 平成２８年４月入学博士前期課程(第１回）志願者内訳について 

    学長から，平成２８年４月入学博士前期課程(第１回）志願者内訳について報告

があった。 

 

  ２ 次回の開催について 

    次回は，９月１７日（木）経営協議会終了後に開催することとした。 
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